
Punto n.4

INTERROGAZIONE  PRESENTATA  DALLA CONSIGLIERA  MARGUCCIO  EMANUELA
DEL GRUPPO CONSILIARE PARTITO DEMOCRATICO, AD OGGETTO: MONOPATTINI
ELETTRICI “BIRD ZERO” A TEMPO DETERMINATO O INDETERMINATO?

PREMESSO CHE:

- dal 28 agosto, per un periodo di tre mesi, è stata introdotta a Jesi la sperimentazione del
servizio di monopattini elettrici “Bird Zero”;

-  la  società  Bird  Rides  Italy  si  è  fatta  carico  del  servizio  nell’arco  dei  tre  mesi  di
sperimentazione;

- per utilizzare i monopattini messi a disposizione viene richiesto all’utenza di sostenere un
costo per lo sblocco del mezzo (1 euro) e un costo per il suo utilizzo (0.25 euro al minuto);

-  i  monopattini,  che  possono  essere  noleggiati  e  lasciati  ovunque  all’interno  dell’area
individuata, sono utilizzabili da tutti i cittadini dai 14 anni, con l’obbligo del casco fino a 18
anni;

CONSIDERATO ALTRESÌ CHE:

- a livello nazionale il numero degli incidenti che coinvolgono i monopattini è preoccupante,
tanto che la Commissione trasporti della Camera sta predisponendo un nuovo testo per
regolamentare in maniera più rigorosa l’utilizzo di questo veicolo;

- il prezzo previsto per il noleggio del monopattino elettrico è già alto e, se continuerà il
servizio, l’Amministrazione dovrà sostenere i costi per le necessarie manutenzioni;

-  in  città  si  cominciano  a  vedere  diversi  monopattini  abbandonati  sui  marciapiedi  in
posizioni che ostruiscono il passaggio, per più giorni;

CHIEDE

se è vero che l’Amministrazione comunale intende confermare il servizio di monopattini
oltre  il  termine  previsto  per  la  sperimentazione  in  atto  mantenendo  gli  stessi  costi  e
regolamenti, oppure prevedendo novità in merito.


